

Pierre Schuhmacher au Sentier

Patrick et Sandra Schuhmacher au Sentier Tiffany, Maëva, et Kimberley

Stephan Schuhmacher, ses enfants Kevin et Joé,

son amie Isabel Dias et sa fille Liliana au Sentier

Pierre Michel Schuhmacher et son ami Sébastien Gogniat à Orbe

Léa Septfontaine fille de Sandra Perrot au Brassus

Claude-André et Luisa Racht au Lieu

Jean-Maurice et Gilda Racht au Brassus.

Sa tante, ses nièces, neveux, ses beaux-frères, belles-sœurs, ainsi que les familles parentes et les amis ont la douleur de faire part du décès de

Madame Maryvonne Schuhmacher-Racht

enlevée à leur tendre affection, dans sa 67^{ème} année, le 12 juin 2011, et qui s'est endormie après une longue maladie supportée avec courage

Nos chaleureux remerciements à tout le corps médical des établissements hospitaliers de St-Loup et la Vallée de Joux.

Le service funèbre aura lieu

le jeudi 16 juin 2011 à l'église catholique du Sentier à 13h30.

Honneurs à la fin du service. Incinération dans l'intimité de la famille.

Les personnes qui désirent honorer sa mémoire peuvent adresser un don avec mention à la ligue vaudoise contre le cancer (CCP 10-22260-0) ou à l'association des Amis de l'hôpital de La Vallée (CCP 10-21380-5)

Famille Schuhmacher, Tranchée 4, 1347 Le Sentier

*Le cœur d'une maman est un bien précieux
qui nous est donné qu'une seule fois.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.